

Informationsveranstaltung der Bürgerinitiative "Keine Schwerlasttrasse durch die Vorderpfalz"

Mittwoch, 6. September, 18 Uhr
Festhalle Dudenhofen

Die Bürger*innen könnten bei einer der beiden durch die Vorderpfalz führenden Trassenvarianten besonders betroffen sein, da diese westlich der B 9 zwischen Dudenhofen und Speyer geführt werden soll.



Der Zerstörung von geschützten Naturräumen mit gefährdeten Pflanzen und Tieren, aber auch Lärmbelastung bei von der Bahn genannten 250 bis 300 Schwerlastzügen pro Tag und ein damit einhergehender Verlust an Lebensqualität, ungeachtet der wahrscheinlich deutlich höheren Baukosten als bei einer rechtsrheinischen Trassenführung, gilt es Einhalt zu gebieten. Bei der Veranstaltung (es wird weitere in Speyer geben) wird umfassend über das Vorhaben sowie die Konsequenzen informiert werden.



Bürgerinitiative Keine Schwerlasttrasse durch die Vorderpfalz
% Volker Ziesling, Im Erlich 88, 67346 Speyer
0175 834 8664 volker.ziesling@t-online.de
www.bi-david.de